

2022年2月10日
トヨタホーム株式会社

アティックアート作品展「まちなかギャラリー」に参加

2月16日(水)からトヨタホーム本社で作品を展示

トヨタホーム株式会社（名古屋市東区泉1丁目23番22号、取締役社長 後藤裕司）は、障がいをおもちのアーティストを支援している一般社団法人アティックアート（代表須藤伸枝氏）に協賛し、所属アーティストの作品を本社ショールーム「アトリスプラザ栄」で2月16日（水）より展示します。

芸術・文化活動を通じて、障がいをおもちの方の社会参加を促す愛知県の事業「あいちアール・ブリュット」とアティックアートが連携して実施する作品展「まちなかギャラリー」に参画するもので、当社は展示作品をノベルティデザインとして採用します。

アティックアートは、障がいをおもちの方々が創作した、独自の世界観と絶妙な色彩で彩られた絵画の作品を世間に公開することにより、埋もれている才能ある人が社会参加できることへの支援を目的としています。

トヨタホームは2018年より、活動の主旨に賛同し、作品を展示するとともに、ノベルティデザインに採用しております。



<トヨタホームで展示する大山悦子さん作「ひまわり」>

アトリスプラザ栄
営業時間 10:00~18:00
無休（年末年始を除く）
※改修工事等により閉館することがあります。

